



DISTRITO ESCOLAR UNIFICADO DE LOS ANGELES
Oficina de Participación de los Estudiantes, Familias y Comunidad
Comité Asesor de Padres (PAC)

jueves, 15 de febrero de 2024

Minutas

- I. **Llamado al orden:** Paul Robak, Presidente de PAC, llamó la sesión al orden a las 10:00 de la mañana y les dio la bienvenida a todos los miembros presente.

- II. **Juramento a la bandera:** la miembro PAC de la Región Sur, Summer Wheaten, dirigió el juramento a la bandera en inglés y Ana Carrión en español.

- III. **Comentarios públicos:**
No hubo comentario público

- IV. **Descripción general del material:** la Dra. AmberMarie Jones, de Relaciones Públicas de PAC describió los documentos que fueron distribuidos a la membresía.
 - Agenda
 - Actas
 - Informe del presidente
 - Actualizaciones de parte del Subcomité (si están disponibles)
 - Presentación LCAP
 - Informe del Administrador de SFACE
 - Documentos fundamentales

- V. **Llamado de lista y estableciendo quórum:** Lluvia Sainz, Secretaria Auxiliar realizó el llamado de lista y estableció quórum con 31 miembros, a las 10:14 de la mañana. Los suplentes tomaron asiento a las 10:30 de la mañana y el quórum final fue establecido con 34 miembros, a las 10:42 de la mañana.

- VI. **Asunto que requiere acción:**
Se propuso una moción para aprobar las actas de 17 de diciembre de 2023 y del 18 de enero de 2024 con todas las añadidos, omisiones y correcciones necesarias. La Dra. AmberMarie Jones propuso la moción y Yolande Beckles la secundó. La moción fue aprobada con (29) miembros a favor, (1) en contra, y (2) abstenciones.

VII. Informe del presidente:

El Presidente saludó a los miembros y mencionó que los ocho subcomités del PAC se reunieron por segunda vez el viernes, 26 de enero, incluido el nuevo Subcomité Ad Hoc del Título I. El Presidente también mencionó que fue debido a una moción que adoptada el 18 de enero. Los miembros ahora verán en nuestras presentaciones los montos de financiamiento asignados y desembolsados en cada meta del LCAP y cada acción dentro de esa meta. Además, el Presidente expresó que un problema que ha afectado al comité durante varios años es la asistencia de los miembros que representan a los jóvenes en hogares adoptivos provisionales. Parece que en lugar de fortalecer el interés en esta categoría de miembros, fracasó por razones desconocidas. Los cambios a este proceso serán revisados por el Subcomité de Estatutos. El Presidente concluyó con una cita de Maya Angelou: “Haz lo mejor que puedas hasta que sepas hacerlo mejor. Luego, cuando sepas hacerlo mejor, haz lo mejor que puedas.”

A los miembros se les dio la oportunidad para formular preguntas y comentarios.

Se propuso una moción: “Yo (Yolande Beckles), vicepresidenta, solicito que SFACE presente al PAC todos los datos sobre la asistencia a las conferencias para 2022/23 para los padres en las escuelas, las regiones locales y a nivel central. Cuánto se gastó en asistencia a la conferencia y qué fondos se utilizaron para enviar a los padres a nuestra reunión de marzo de 2024?” El Sr. Calvin Mazlumyan apoyó la moción.

La moción quedó abierta para ser discutida y el Presidente llamó a votación.

La moción fue aprobada con (29) miembros a favor, (0) en contra y (4) abstenciones.

VIII. Nuevos asuntos:

El Dr. Erik Elward, administrador del LCAP, saludó a los miembros del PAC. Explica que el enfoque del PAC es brindar intercambio de ideas y redactar comentarios sobre el desarrollo del LCAP. Menciona que primero se presentarán las Intervenciones y Apoyos a los cursos A-G y luego los Apoyos a la Salud Mental. El Dr. Erik Elward también explicó la participación regional donde los padres pueden conectarse y aprender sobre el LCAP y obtener información de los expertos regionales y distritales; estas reuniones están abiertas a las familias, los estudiantes y la comunidad. El Dr. Erik Elward compartió el código QR de intercambio de ideas con los miembros para que puedan enviar sus opiniones sobre el LCAP.

El Primer (1) y Segundo (2) objetivo se presentarán a los miembros del PAC y los gastos de la LCFF se compartirán con los miembros.

Primer Objetivo (1) Excelencia Académica:

Gastos LCFF proyectados en el LCAP adoptado para el ciclo 2023-24: \$6,174,054,242

Gastos LCFF al 31 de octubre: \$1,506,590,448

Segundo Objetivo (2) Alegría y Bienestar:

Gastos LCFF proyectados en el LCAP adoptado para el ciclo 2023-24: \$562,002,177

Gastos LCFF al 31 de octubre 31: \$138,655,771

Dr. Erik Elward también compartió los gastos del LCFF para las intervenciones de los cursos A-G: \$10,386,156

Los fondos son gastos LCFF proyectados en el LCAP adoptado en el ciclo 2023-24.

Él presenta al Dr. Terrance Jakubowski y a Sian Eddington quienes tratarán sobre intervención a los cursos de A-G intervención y apoyos.

Presenta al Dr. Terrance Jakubowski y a Sian Eddington, quienes presentarán la Intervención y los Apoyos A-G.

Explicó cómo el trabajo correlaciona con el Plan Estratégico, con el objetivo de ayudar a todos los estudiantes a tener éxito, incluidos los estudiantes de inglés, los estudiantes con discapacidades y los jóvenes en hogares adoptivos provisionales. Intervenciones de Nivel 2 que se refieren a Extensión del Curso Académico. Así es que, mientras que un estudiante quién toma un curso y necesita tiempo adicional para aprender y dominar completamente un concepto, se ha desarrollado para expandirse en ciencias sociales para contar con actividades específicas que los estudiantes puedan realizar y demostrar que dominan el material, y una baja calificación pueda reemplazarse en el expediente académico sin tener que repetir todo el curso. El objetivo es que los estudiantes tomen los cursos requeridos para ser aceptados en una universidad del sistema CSU y UC. Un total de 124,064 cumplen con los requisitos A-G.

Los miembros tuvieron la oportunidad de hacer preguntas y comentarios.

Miembros de la mesa directiva estudiantil: Karen Ramírez brindó una breve actualización y los miembros tuvieron la oportunidad de hacer preguntas y comentarios.

Se propuso una moción: “Yo, (Diana Guillen), propongo la moción para parar esta reunión hasta que se traigan las 33 acciones restantes de la meta 1 con cada presupuesto y sus resultados”. La Sra. Yolande Beckles secundó la moción.

La moción permaneció abierta a discusión y el Presidente llamó a votación. La moción fue aprobada con (16) miembros a favor, (0) en contra y (2) abstenciones. La moción fue adoptada conforme a lo indicado por el Presidente.

El Presidente levanta la sesión a las 13:50 horas.

IX. Actualizaciones del Subcomité:

X. Actualizaciones de la Oficina de Participación Estudiantil, Familiar y de la Comunidad:

XI. Anuncios de parte de los miembros de SFACE y PAC:

XII. Clausura: Paul Robak, Presidente de PAC, levantó la sesión a las _____

Nota: para revisar u obtener copias de los materiales, visite el sitio web de la Oficina de Participación Estudiantil, Familiar y Comunidad en <https://achieve.lausd.net/PAC>.